



## Vous souhaitez de bonnes fêtes de fin d'année

**La Négociation Annuelle Obligatoire** sur les salaires vient de commencer. La position de la direction est établie : pas de marge pour une hausse générale des salaires comme demandé par SUD et les autres organisations syndicales. Pourtant, la limitation du CET permet de dégager une somme supplémentaire, mais elle sera consacrée uniquement aux mesures CSC / CPS et égalité professionnelle. SUD va continuer à militer pour une hausse forfaitaire augmentant la mesure NAO 2023 (130€) et pour dénoncer l'injustice fondamentale de l'éviction des nouveaux embauchés de cette hausse.

Attention !

Concernant **la mutuelle**, contrairement à ce que veut faire croire FO dans ses tracts, le postulat de départ de négociation était bien d'exclure les conjoints, ce sans quoi une augmentation de presque un tiers pour tous était inévitable. Les conjoints gagnant plus de 3925 €/an, doivent faire les démarches avant la fin de l'année s'ils souhaitent continuer à bénéficier de la mutuelle.

### Une fin d'année incertaine



**QUEL AVENIR ?**

### Assemblée Générale : Des mouvements à SUD RF



### France Bleu, une bataille, et après ?



Qu'il est difficile de présenter les enjeux pour Radio France dans cette fin d'année !

Nous nous apprêtons à évoquer la lutte contre le projet gouvernemental de Holding pour l'audiovisuel public avec le dépôt d'un préavis de grève et les nombreuses auditions des représentants des organisations syndicales de nos entreprises par les députés et les commissions de l'assemblée nationale. Oui, mais voilà : l'adoption de la motion de censure du gouvernement a envoyé valser ce projet. Ou du moins le renvoie à un avenir tout aussi incertain que la situation politique actuelle.

**Ce qu'on sait à cette heure :**

[Lire la suite](#)

L'assemblée générale de SUD a eu lieu les 21 et 22 novembre. Elle a permis, une fois de plus, aux participants de vivre des moments d'échange et de convivialité très riches. La vie d'un syndicat est toujours marquée par des arrivées et des départs dans une continuité nécessaire au suivi des multiples dossiers. L'AG a pu fêter le départ en retraite de Thierry Chareyre et aussi accueillir avec grand plaisir l'engagement de Grégoire Blin qui va occuper le fauteuil de permanent syndical de Thierry. Le bureau quant à lui agrandit son cercle avec une douzième place. Bienvenue à Laura Bonnin et Sylvain Delcroix.

La composition du bureau :

[Lire la suite](#)

Nous annonçons la rentrée à France Bleu comme explosive, nous n'avons pas été déçus. Les premières à rendre public leur colère ont été les techniciens à travers une belle mobilisation le 20 novembre dernier : près de 70% des tranches en grève, c'est un sévère coup de semonce dirigé contre la réorganisation de la filière technique voulue par la direction du réseau.

Le silence absolu de cette dernière à la suite de ce mouvement a conduit à en organiser la poursuite rapide. Les organisations syndicales ont donc déposé un nouveau préavis pour le 03 décembre. Cette fois-ci, la direction a souhaité éteindre l'incendie dans un contexte politique très difficile. Certaines propositions ont été accueillies ...

[Lire la suite](#)

Tous nos articles sont disponibles sur notre site [sudradiofrance.fr](http://sudradiofrance.fr)

**SUD Radio France reste plus que jamais à vos côtés !**

01.56.40.29.15

[sud@radiofrance.com](mailto:sud@radiofrance.com)